

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## **RECHTSPOLITIK**

06.11.2012

---

„Durch die flächendeckende Einführung des elektronischen Rechtsverkehrs in der Sozialgerichtsbarkeit unterstreicht Hessen seinen Status als Vorreiter in Sachen E-Justice. Wir werden das Thema im engen Schulterschluss mit den Rechtsanwaltskammern weiter vorantreiben. E-Justice ist ein Zukunftsthema und wird weiter an Bedeutung gewinnen“, erklärte Stefan MÜLLER, rechtpolitischer Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag.

Weiter sagte Müller:

„Im Zuge der Konsolidierungsbemühungen ist es von entscheidender Bedeutung, vorhandene Strukturen zu optimieren und effizienter zu gestalten. Durch die Online-Klagen wird aber nicht nur Geld gespart, sondern werden zugleich auch die Verfahren beschleunigt.“

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)